
教育研究評議会（平成２５年度第８回）議事要旨 
 
１．日 時   平成２５年１１月１９日（火）１３：３０～１５：２０ 
 
２．場 所   事務局３階 会議室 
 
３．出席者   小笠原（直）議長（学長） 

片岡、横矢、髙比良、太田の各評議員（理事） 
小笠原（司）、箱嶋、垣内、加藤、橋本、河口、山口、河野、寳學、尾原の各評議員 

 
出席監事  二宮監事 
 
陪席者   北出経営企画部長 

奥田、竹下、井上、森川、常盤、樋口、末廣の各課長 
 

（配付資料一覧） 
資料１     教育研究評議会（平成２５年度第７回）議事要旨（案） 
資料２     奈良先端科学技術大学院大学学生の懲戒等に関する規程の一部改正について 
資料３     奈良先端科学技術大学院大学情報セキュリティポリシーの一部改正について 
資料４－１   教員人事について（審議） 
資料４－２   教員人事について（審議） 
資料５     海外との学術交流協定の締結について 
資料６     各種委員会及び各研究科教授会等の報告について 
資料７－１   教員人事について（報告） 
資料７－２   教員人事について（報告） 
資料７－３   教員人事について（報告） 
資料８－１   平成２４年度に係る業務の実績に関する評価結果について 
資料８－２   国立大学法人奈良先端科学技術大学院大学の平成２４年度に係る業務の実績に関する

評価結果 
資料８－３   国立大学法人奈良先端科学技術大学院大学「申立ての内容」・「申立てへの対応」 
資料８－４   【平成２４年度評価】国立大学法人・大学共同利用機関法人の改革推進状況 
資料９－１   平成２６年度奈良先端科学技術大学院大学支援財団支援事業費に係わる予算額の変更

通知について 
資料９－２   平成２６年度奈良先端科学技術大学院大学支援財団支援事業費（案） 
資料１０    奈良先端大キャッチコピーの決定について 
資料１１    海外との学術交流協定（研究科間）の締結について 
資料１２    平成１９年度～２３年度修了者のポスドク追跡調査について 
資料１３    平成２５年度外国人留学生見学旅行（秋期）実施報告について 
資料１４    学生の文化活動行事（薬師寺における香道体験等）について（報告） 
資料１５(机上配布) 国立大学法人奈良先端科学技術大学院大学財務報告書 Financial Report 2013 
資料１６    平成２５年度科学研究費（新規採択分）の交付内定状況について 
資料１７    平成２５年度地域産学官連携科学技術振興事業費補助金について（通知） 
資料１８    奈良先端大東京フォーラムの開催状況について（過去５年間） 
机上配布資料  平成２５年１１月９日付「朝日新聞」（夕刊）第６面「NAIST東京フォーラム2013」 
資料１９    東京リユニオンの参加者数について 
資料２０    オープンキャンパス２０１３の参加者数について 
資料２１    次世代融合領域推進プロジェクト成果報告会の開催について 
資料２２    平成２５年度冬期節電について 
資料２３    公務員の給与改定に関する取扱いについて 

 
 
４．議 事 
 
（前回議事要旨の確認） 

資料１の前回（平成２５年度第７回）の議事要旨（案）について、原案どおり承認された。 
 
（審議事項） 
（１）奈良先端科学技術大学院大学学生の懲戒等に関する規程の一部改正について 

片岡理事から、資料２に基づき、奈良先端科学技術大学院大学学生の懲戒等に関する規程の一部
改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 
 
 
 



（２）奈良先端科学技術大学院大学情報セキュリティポリシーの一部改正について 
横矢理事から、資料３に基づき、奈良先端科学技術大学院大学情報セキュリティポリシーの一部

改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 
 
（３）教員人事について 

議長から、資料４－１～２に基づき、教員人事（助教１名の採用並びに特任助教１名の採用及び
特任教授３名の採用）について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 
 

（４）海外との学術交流協定の締結等について 
片岡理事から、資料５に基づき、フィリピンのフィリピン大学との学術交流協定の締結及びフィ

リピンのアテネオデマニラ大学との学術交流協定の更新について説明があり、審議の結果、原案
どおり承認された。 

 
（報告事項） 
（１）各種委員会及び各研究科教授会等の報告について 

議長から、資料６に基づき、以下の各種委員会及び各研究科教授会等の議事概要について、報
告が行われた。 
 
・平成２５年度第７回役員会（平成２５年１０月１５日開催） 
・平成２５年度第６回総合企画会議（平成２５年１１月６日開催） 
・平成２５年度第３回自己評価会議（平成２５年１１月１２日開催(電子会議)） 
・平成２５年度第８回情報科学研究科教授会（平成２５年１１月１４日開催(電子教授会)） 
・平成２５年度第９回バイオサイエンス研究科教授会（平成２５年１０月２１日開催） 
・平成２５年度第１０回バイオサイエンス研究科教授会（平成２５年１１月１３日開催(電子教
授会)） 

・平成２５年度第７回物質創成科学研究科教授会（平成２５年１０月２１日開催） 
・平成２５年度第５回全学教育委員会（平成２５年１０月２５日開催） 
・平成２５年度第５回遺伝子組換え生物等安全管理委員会（平成２５年１０月３１日開催(電子
委員会)） 

・平成２５年度第２回動物実験委員会（平成２５年８月９日開催(電子委員会)） 
・平成２５年度第３回動物実験委員会（平成２５年１０月１７日開催(電子委員会)） 
・平成２５年度第１回ヒト由来試料を用いた研究に関する倫理審査委員会（平成２５年４月２６
日開催(電子委員会)） 

・平成２５年度第２回ヒト由来試料を用いた研究に関する倫理審査委員会（平成２５年７月５日
開催(電子委員会)） 

・平成２５年度第３回ヒト由来試料を用いた研究に関する倫理審査委員会（平成２５年１０月２
９日開催(電子委員会)） 

・平成２５年度第３回広報委員会（平成２５年９月１３日開催） 
・平成２５年度第１回情報セキュリティ委員会（平成２５年１０月１８日開催（持ち回り）） 
・平成２５年度第１２回事務連絡会（平成２５年１０月２４日開催） 
・平成２５年度第１３回事務連絡会（平成２５年１１月１４日開催） 

 
（２）教員人事について 

議長から、資料７－１～３に基づき、教員人事（特任教員ＵＲＡ４名の採用、教授１名の退職及
び助教１名の退職並びに客員准教授１名の採用）について、報告が行われた。 

 
（３）平成２４年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

横矢理事から、資料８－１～４に基づき、国立大学法人評価委員会から示された本学の平成２ 
４年度に係る業務の実績に関する評価結果（確定版）について、報告が行われた。 
また、国立大学法人評価委員会への本学からの申し立てに対する結果報告が行われた。 

 
（４）平成２６年度奈良先端科学技術大学院大学支援財団支援事業費について 

横矢理事から、資料９－１～２に基づき、公益財団法人奈良先端科学技術大学院大学支援財団から 
平成２６年度同財団支援事業の予算額（案）の通知があり、これによる平成２６年度予算配分方針に
ついて、報告が行われた。 
 

（５）奈良先端大キャッチコピーの決定について 
横矢理事から、資料１０に基づき、奈良先端大キャッチコピーの決定について、報告が行われた。 

 
（６）海外との学術交流協定（研究科間）の締結について 

片岡理事から、資料１１に基づき、中国の香港城市大学コンピューターサイエンス学科との学術交
流協定の締結について、報告が行われた。 

 
 



（７）修了者のポスドク追跡調査について 
片岡理事から、資料１２に基づき、平成１９年度～２３年度の博士後期課程修了者のうち、 
ポスドクとなった者を対象にした修了後の追跡調査について、報告が行われた。 
 

 
（８）平成２５年度外国人留学生見学旅行（秋期）実施報告について 

片岡理事から、資料１３に基づき、平成２５年１０月２７日に実施した平成２５年度外国人留学生 
見学旅行（秋期）について、報告が行われた。 

 
（９）学生の文化活動行事の実施報告について 

片岡理事から、資料１４に基づき、平成２５年１１月９日に実施した学生の文化活動行事について、
報告が行われた。 

 
（１０）平成２４年度財務報告書について 

髙比良理事から、資料１５に基づき、「国立大学法人奈良先端科学技術大学院大学財務報告書 
Financial Report 2013」を作成した旨の報告が行われた。 
 

（１１）平成２５年度科学研究費補助金の交付内定状況について 
横矢理事から、資料１６に基づき、平成２５年１１月１日現在の平成２５年度科学研究費補助金の

交付内定状況について、報告が行われた。 
 

（１２）地域産学官連携科学技術振興事業費補助金について 
横矢理事から、資料１７に基づき、大学等シーズ・ニーズ創出強化支援事業（革新的イノベーショ

ン創出プログラム（ＣＯＩ ＳＴＲＥＡＭ）拠点）の採択結果について、報告が行われた。 
 
（その他） 
（１）奈良先端大東京フォーラム２０１３の開催報告について 

 横矢理事から、資料１８に基づき、平成２５年１０月１８日に開催した奈良先端大東京フォーラム
２０１３について、３２２名(昨年：５３８名)の参加があったこと等について、報告が行われた。 

 
（２）東京リユニオンの参加者数について 

 片岡理事から、資料１９に基づき、平成２５年１０月１８日に開催した東京リユニオンについて、
１５名(昨年：２６名)の参加があったこと等について、報告が行われた。 

 
（３）オープンキャンパス２０１３の参加者数について 

 横矢理事から、資料２０に基づき、平成２５年１１月１０日に開催したオープンキャンパス２０１
３について、８，０７７名(昨年：６，６４１名)の参加があったこと等について、報告が行われた。 
 

（４）次世代融合領域推進プロジェクト成果報告会の開催について 
 横矢理事から、資料２１に基づき、平成２５年１２月９日に開催する次世代融合領域推進プロジェ
クト成果報告会について、開催案内が行われた。 
 

（５）平成２５年度冬期節電について 
 髙比良理事から、資料２２に基づき、平成２５年度冬期節電について説明があり、今冬において一
層の節電に努めるよう協力依頼があった。 

 
（６）公務員の給与改定に関する取扱いについて 

 髙比良理事から、資料２３に基づき、平成２５年１１月１５日に閣議決定された公務員の給与改定
に関する取扱いについて、報告が行われた。 

 
以 上 


